

# Rückblick: VR-Talentiade Verbandsentscheid des Jahrgangs 2011.

Am 17.12 trafen sich die 64 besten Kinder des 2011er Jahrgangs aus den vier Handballbezirken aus Südbaden. Die 16 besten Kinder aus den jeweiligen Bezirken konnten sich durch die 1. Stufe (Vorentscheide) und die 2. Stufe (Bezirksentscheide) letztlich für den Verbandsentscheid, der dieses Jahr in der Rheintalhalle des TV Sandweier stattfand, qualifizieren.

Nach den Anmeldungen und Einteilungen in die Teams, ging es los. Vier, der insgesamt acht, Teams konnten ihr Können anfangs beim 4+1 Handball, sowie beim Aufsetzer-Handball beweisen, während die anderen vier Teams die verschiedenen Koordinationsübungen durchliefen. Hier standen Sitzfangen, Zielwurf, Reifen prellen, Doppelball prellen und Seilsprung auf dem Plan. Jede der Übungen erforderte handballspezifische Koordination und Geschicklichkeit, wobei auch der Spaßfaktor nicht zu kurz kam.

Während der Punkteauswertung gab es zudem außerhalb des Wettbewerbs ein kleines Highlight für die Talente. Bei der Wurfgeschwindigkeitsmessung konnten alle Kinder nochmals Ihre Wurfkraft und Wurftechnik unter Beweis stellen.

Bei der anschließenden Siegerehrung gab es eine Urkunde, sowie einen kleinen Preis für das Erreichen und die Teilnahme am Verbandsentscheid. Die besten 12 Talente konnten sich außerdem über einen besonderen Preis freuen. Drei der besten zwölf wurden zu den VR-Talentiade Team-Tagen eingeladen, wo sie zusammen mit den anderen Talenten aus den Sportarten Fußball, Leichtathletik, Tennis, Turnen, Ski und Gold zu einem Sport-Event eingeladen werden, dass der Baden-Württembergische Genossenschaftsverband organisiert. Die weiteren neun Gewinnerkinder dürfen sich über einen ereignisreichen Tag in der Sportschule Steinbach freuen, wo Sie schonmal in einen Lehrgang und den Sportschule-Alltag reinschnuppern dürfen.

Wir gratulieren recht herzlich und bedanken uns beim TV Sandweier und allen Helfern, Eltern und Begleitern für die sehr gute Ausrichtung und Unterstützung!



